



**MINISTÈRE
DES ARMÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUE DE PRESSE
DU MINISTRE DES ARMÉES

Paris, le 11 juin 2022

Entretien de Sébastien Lecornu, ministre des Armées, avec Richard Marles, ministre de la Défense australien

Sébastien Lecornu, ministre des Armées, s'est entretenu ce samedi 11 juin 2022, en marge du dialogue de Shangri-La à Singapour, avec Richard Marles, nouveau ministre de la Défense australien, dans le prolongement de l'entretien entre le président de la République Emmanuel Macron et le nouveau Premier ministre Anthony Albanese.

Le ministre des Armées a pris acte de la conclusion de l'accord entre l'Australie et Naval Group sur l'arrêt du programme de futur sous-marin australien, qualifié de "juste et d'équitable" par les deux parties. Il a exprimé le souhait que cet accord et le changement d'équipe gouvernementale permettent de dépasser la crise de confiance avec l'Australie.

La France, voisine de l'Australie dans le Pacifique notamment grâce à la Nouvelle-Calédonie, sera à l'écoute des propositions australiennes pour projeter vers l'avenir la relation bilatérale de défense, sur la base de coopérations opérationnelles et de projets structurants. Le principe de nouvelles rencontres de travail à Paris a été acté.

Contact media :

Centre media du ministère des Armées

media@dicod.fr

09 88 67 33 33

Délégation à l'information et

à la communication de la défense
DICoD

Centre media du ministère des Armées

60 boulevard du général Martial Valin
CS 21623 - 75009 Paris Cedex 15